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Frosini spinge la "sua" Verona:
"Ora sogniamo con i nostri tifosi"

Il ds della Tezenis è fiducioso: "Contro Udine
è dura ma adesso abbiamo due partite in casa..."

di Fabrizio Fabbri

Chissà cosa avrà pensa
to Alessandro Frosini, il
Direttore Sportivo della
Tezenis Verona, quando

il pallone ha lasciato le mani di
Anderson per insaccarsi docil
mente nella retina di Udine e
dare ai suoi la vittoria in gara
2 che sposta ora il vantaggio del
fattore campo nelle mani dei
veneti. "Devo essere sincero –
dice lui con una flemma quasi
inglese – anni di esperienza da
giocatore e poi da dirigente mi
hanno fatto capire che quando
la palla ha lasciato i polpastrelli
di Karvel sarebbe entrata. Infat
ti, ero già in campo ad abbrac
ciare i giocatori. Ramagli invece
è rimasto fermo, quasi non fosse
successo nulla". Così ecco che,
spostando la serie all'Agsm Fo
rum per le prossime due parti
te, la Scaligera potrebbe giocarsi
un favoloso match point. "Non
pensiamo troppo e concentria
moci sull'immediato. Noi venia
mo da due serie, prima ai quar
ti contro Mantova e poi contro
Pistoia in semifinale, dove ab
biamo speso tante energie chiu
dendo sempre alla quinta parti
ta. Ma i playoff sono così. Ora
dobbiamo cercare di raccogliere
il massimo delle energie perché
Udine si presenterà da noi ferita
e vogliosa di riprendersi ciò che
le abbiamo tolto. Credo che que
sto 11 ce lo siamo meritato. È

stata fino ad ora una finale equi
libratissima. Poteva essere 02
per noi, 20 per loro. Siamo in
vece in perfetta parità". Niente
male per un club che, dopo aver
inseguito per tante stagioni il so
gno della A allestendo squadro
ni e non arrivando mai in fondo,
in estate ha cambiato di prepo
tenza strategia. "Abbiamo fatto
una scelta ponderata e condivi

sa con la società e con Ramagli.
Abbiamo messo in rosa giova
ni pensando all'oggi ma anche
al domani. E Udom e Grant pri
ma e poi Casarin, che abbiamo
inserito in corsa, hanno certifi
cato che la strada presa è quel
la giusta. Stanno dando minuti,
qualità e quell'esuberanza che
alcune volte va tenuta un po' a
freno ma che spesso è un pro

pellente per il gruppo. La for
za della nostra squadra è pro
prio negli equilibri che ha tro
vato, nel modo con cui ha su
perato anche i momenti diffcili.
Siamo un gran bel gruppo". E
così ora la città dove Frosini si
è svezzato da giocatore, vincen
do anche una Coppa Italia, tor
na a parlare di basket. "Credo
che uno dei nostri grandi meri
ti, e lo dico oggi quando la sta
gione deve ancora finire, è sta
to riaccendere la fiamma del
la passione che qui si era sopi
ta. Delusioni sportive si erano
sommate ai terribili giorni del
Covid. Ora la gente vuole star
ci accanto. Lo abbiamo visto
bene in gara5 contro Pistoia
quando abbiamo vinto la par
tita che ci ha portato in finale
(4.376 spettatori, record stagio
nale di presenze, ndr). Doma
ni servirà quel calore ma anche
di più. Ci aspettiamo due parti
te da tutto esaurito dove i no
stri tifosi dovranno provare a
spingerci verso un sogno". An
che se Udine non sarà d'accor
do. "Loro hanno costruito un
roster per arrivare fino in fon
do, hanno un tecnico con tan
ta esperienza come Boniciolli.
Saranno partite durissime, sia
mo pronti a giocarcele".
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L'esultanza di Karvel Anderson, 31 anni, dopo il canestro decisivo in gara 2
che ha riportato in parità la serie LNP foto/CiamiLLoCastoria/ruzzier

Data: 09.06.2022 Pag.: 22
Size: 286 cm2 AVE: € 20592.00
Tiratura: 181006
Diffusione: 45882
Lettori: 1090000

GIRONE ORO 1


	GIRONE ORO
	CORRIERE DELLO SPORT - FROSINI SPINGE LA "SUA" VERONA: "ORA SOGNIAMO CON I NOSTRI TIFOSI"


